

NOTA PRENSA  
05/06/2015

## Cruz Roja anima a realizar acciones individuales a favor del bienestar común en el Día del Medio Ambiente

■ La celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, hoy 5 de junio, significa extender nuestra labor social a todos los ámbitos que afectan al desarrollo de las personas. Sin un entorno sostenible las personas vulnerables se encuentran con más dificultades para salir de la situación en la que se encuentran.

■ En Tenerife, la Institución participa en dos acciones para conmemorar esta importante fecha.

Cruz Roja Española, a través del **Programa de Educación Ambiental y Sostenibilidad** de Cruz Roja Juventud y del proyecto “**Moviéndonos por el medio natural**” del Plan de Medio Ambiente realiza una labor sensibilizadora acerca de la necesidad de cuidar nuestro planeta, sobre todo desde el consumo responsable de recursos.

La Organización cuenta en este ámbito con el apoyo de la Fundación Biodiversidad del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, para poder extender su labor social a todos los ámbitos que afectan al desarrollo de las personas.

Como punto focal de este trabajo, hoy 5 de junio celebramos el Día Mundial del Medio Ambiente para recordar a la población la necesidad de contribuir de manera individual a alcanzar los objetivos de conservación del medio natural y demostrar cómo un cambio en los hábitos individuales de millones de personas puede tener un gran impacto positivo demostrando el poder de nuestras acciones.

Muchos de los ecosistemas del planeta están cerca de alcanzar una situación crítica y es de sobra conocido que si seguimos este ritmo desmesurado de consumo de recursos naturales, en el año 2050 se llegarán a necesitar tres planetas enteros para alimentar a la población mundial.

Esta situación, afecta en mayor medida a los colectivos menos favorecidos de la sociedad que ven mermada su capacidad para conseguir alimentos, agua, energía o combustibles fósiles al sufrir estos recursos una importante subida de precios, escasez o falta de disponibilidad en algunos entornos.

### ■ Actividades realizadas en Tenerife

Concretamente, en Tenerife, Cruz Roja ha participado en dos acciones que se han desarrollado en la mañana de hoy, en conmemoración a esta importante fecha.

Por un lado, el Plan de Medio Ambiente de Cruz Roja junto con el Área de Medio Ambiente, Sostenibilidad Territorial y Aguas del Cabildo de Tenerife, a través de la Oficina de la Participación y el Voluntariado Ambientales, llevará a cabo una **Jornada técnica en relación a la gestión de los residuos sanitarios**, en el Salón de Actos del Hospital Universitario Nuestra Señora de La Candelaria (HUNSC) en horario de mañana (9:00 a 12:45 h.).

El propósito de esta iniciativa es abordar la problemática que generan en la actualidad estos residuos y la necesidad de que tengan un especial tratamiento.

Para participar en esta jornada, que ha contado con la colaboración del Programa de Personas Más Sostenibles del Cabildo de Tenerife, Hospital Universitario Nuestra Señora de La Candelaria (HUNSC) y la empresa CATHISA Medio Ambiente S.L., los asistentes han aportado una cuota solidaria de matrícula de 5 euros, que Cruz Roja há obsequiado con la entrega de un boleto del Sorteo de Oro.

Por otro lado, en la mañana de hoy, la plaza del Príncipe ha albergado una quincena de talleres y actividades Bajo el lema '**Ambiéntate 2015**', promovidas por el Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife, a través de la Fundación Santa Cruz Sostenible, y el Cabildo Insular, con el fin de fomentar el compromiso por la conservación y la sostenibilidad. Para ello, se ha contado con la asistencia de más de 700 escolares y público en general, y la participación de un gran número de asociaciones ambientales y entidades, entre las cuales, Cruz Roja, que ha desarrollado diversos talleres de sensibilización, tutorizados por los más jóvenes de la Institución, del proyecto "Dinamiza + Joven", sobre la importancia del adecuado consumo de agua, basados en la huella hídrica y en la problemática existente en la población mundial, dirigidos a un público infantil y juvenil.



**Taller realizado por los participantes del proyecto del Plan de Empleo de Cruz Roja "Dinamiza + Joven", dentro del programa de actividades previstas 'Ambiéntate 2015'. FOTO CRUZ ROJA-LUIS J. CAMEJO**

Cada vez más cerca de las personas



Universalidad

Unidad

Voluntariado

Independencia

Neutralidad

Imparcialidad

Humanidad



Los escolares disfrutando de las actividades desarrolladas por los más jóvenes de Cruz Roja, correspondiente a la iniciativa 'Ambiéntate 2015'. FOTO CRUZ ROJA-LUIS J. CAMEJO



Acto de inauguración de la IV Jornada sobre residuos: gestión de residuos sanitarios, las personas y el medio ambiente. FOTO CRUZ ROJA-LUIS J. CAMEJO